

## **Steeltech et Koch trouvent des repreneurs**

by Les Echos - lundi, novembre 28, 2016

<http://correspondances.fr/steeltech-et-koch-trouvent-des-repreneurs/>

**Neuf mois après la liquidation de Steeltech, ex-fleuron du groupe GZ Investissement, deux anciennes sociétés de l'entrepreneur Guy Zins, reprennent consistance.**

Spécialisée dans la production de pièces mécaniques et métalliques de grande dimension, l'entreprise Koch basée à Sarreguemines a été reprise par Polyvalence industrielle qui a maintenu 28 des 65 emplois et vise un chiffre d'affaires de 5 millions d'euros pour son premier exercice.

A Creutzwald, le site de Steeltech, fabricant de vérins hydrauliques, appartient désormais à la nouvelle société Hyd & Au Vérins. Ses effectifs se montent à 11 salariés, contre 46 lors de la liquidation et 167 voici 10 ans.

Ancien gérant de Steeltech, Guy Zins avait tenté de constituer un groupe de mécanosoudure dans l'ancien bassin houiller de l'est mosellan. GZ investissement a compté jusqu'à 357 salariés pour 5 sociétés, avant de péricliter brutalement en 2013 suite à des impayés.